

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana komunikasi islam dan diajukan pada jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam Fakultas Ushuluddin Dakwah dan Adab Institut Agama Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanudin” Banten ini sepenuhnya asli merupakan hasil karya tulis ilmiah saya pribadi.

Adapun tulisan maupun pendapat orang lain yang terdapat dalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipannya secara jelas sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku dibidang karya ilmiah.

Apabila dikemudian hari terbukti bahwa sebagian atau seluruh skripsi ini merupakan hasil plagiat atau mencontek hasil karya orang lain, saya bersedia untuk menerima sanksi berupa pencabutan gelar kesarjanaan yang saya terima ataupun sanksi akademik lain sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Serang, Juli 2016

Marsi
Nim:123300350

ABSTRAK

a.n Marsi, NIM: 123300350, Judul: Analisis Isi Pesan Dakwah Dalam Novel Bumi Cinta Karya Habiburrahman El-Shirazy.

Dakwah merupakan kewajiban bagi setiap muslim, seorang *da'i* sudah tentu memiliki tujuan yang hendak dicapai dalam dakwahnya agar mencapai tujuan yang efektif dan efisien. Novel merupakan salah satu media yang bisa digunakan untuk berdakwah, apalagi di era modern sekarang ini sudah banyak sekali novel-novel yang berkisahankan atas dasar islam, salah satu novel yang banyak mengkisahkan tentang cerita islami adalah novel Bumi Cinta karya Habiburrahman El-Shirazy. Novel ini menceritakan tentang kehidupan seorang muslim yang harus berjuang demi mempertahankan keimanannya disuatu negara yang mayoritas penduduknya bukan umat islam.

Dari latar belakang diatas dapat di rumuskan sebagai berikut:1.Bagaimana pesan tentang keimanan yang ada dalam novel Bumi Cinta? 2.Bagaimana pesan tentang keislaman yang ada dalam novel Bumi Cinta? 3. Bagaimana pesan tentang akhlak dalam novel Bumi Cinta.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif dengan teknik analisis isi. Sedangkan untuk pengolahan data dengan menganalisis isi novel, menganalisis komponen dan menyusun keseluruhan dari analisis sehingga mendapatkan gambaran tentang pesan dakwah dalam novel

Pesan dakwah yang terdapat dalam Novel Bumi Cinta karya Habiburrahman El-Shirazy meliputi tiga unsur pesan, yaitu :1. Pesan keimanan yang terdapat dalam novel Bumi Cinta meliputi: Iman kepada Allah, Iman kepada malaikat-nya, Iman kepada kitab-nya, Iman kepada Rasul-nya, dan Iman kepada qhada dan qadar. 2. Pesan keislaman yang terdapat dalam novel Bumi Cinta meliputi: Pesan ibadah dan muamalah. 3. Pesan akhlak yang terdapat dalam novel Bumi Cinta meliputi: Akhlak kepada Allah dan akhlak terhadap sesama ciptaan (makhluk) Allah

FAKULTAS USHULUDDIN DAKWAH DAN ADAB
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI
SULTAN MAULANA HASANUDDIN BANTEN

Nomor : Nota Dinas

Lampiran: Skripsi

Perihal : **Usulan Ujian Skripsi**

a.n. Marsi

NIM : 123300350

Kepada Yth,

Dekan Fak.Ushuluddin

Dakwah dan Adab

Di –

Tempat

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Dipermaklumkan dengan hormat, bahwa setelah membaca dan menganalisis serta mengadakan koreksi seperlunya, kami berpendapat bahwa skripsi saudara Marsi, NIM : 123300350 yang berjudul **Analisis Isi Pesan Dakwah Dalam Novel Bumi Cinta Karya Habiburrahman El-Shirazy** telah dapat diajukan sebagai salah satu syarat untuk melengkapi ujian munaqasyah pada Fakultas Ushuluddin Dakwah dan Adab Institut Agama Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Demikian atas segala perhatian Bapak, kami ucapkan terima kasih.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Serang, Juli 2016

Pembimbing I

Pembimbing II

Hj.Ilah Holilah, S.Ag. M.S.i

NIP. 19710106 199803 2003

A.M Fahrurozi, S.Psi, M.A.

NIP.19750604 200604 1 001

Analisis Isi Pesan Dakwah Dalam Novel Bumi Cinta Karya Habiburrahman El-Shirazy

Oleh :

MARSI

NIM: 123300350

Menyetujui :

Pembimbing I

Pembimbing II

Hj.Ilah Holilah, S.Ag. M.S.i

NIP. 19710106 199803 2003

A.M Fahrurozi, S.Psi, M.A.

NIP.19750604 200604 1 001

Mengetahui :

Dekan

Fakultas Ushuluddin Dakwah dan
Adab

Ketua Jurusan

Komunikasi dan Penyiaran Islam

Prof.Dr.H.Udi Mufrodi, Lc.M.Ag

NIP. 19610209 199403 1 001

Dr.Kholid, M.S.I

NIP. 19650216 199903 1 001

PENGESAHAN

Skripsi a.n. **Marsi, NIM :123300350** yang berjudul **Analisis Isi Pesan Dakwah Dalam Novel Bumi Cinta Karya Habiburrahman El-Shirazy**, telah diujikan dalam Sidang Munaqasyah Ushuluddin Dakwah dan Adab jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam Institut Agama Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten, pada tanggal, 28 Oktober 2016

Skripsi tersebut telah disahkan dan diterima sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Komunikasi Islam (S.Kom.i) pada Fakultas Ushuluddin Dakwah dan Adab jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam Institut Agama Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Serang, 31 Oktober 2016

Sidang Munaqasyah :

Ketua Merangkap Anggota,

Sekretaris Merangkap Anggota,

Dr.Kholid, M.S.I

NIP. 19650216 199903 1 001

Azizah Alawiyah, B.E.d., M.A

NIP.19771215 2011012 004

Anggota :

Penguji I,

Penguji II,

Dr. Muhamad Hudaeri, M.Ag.

NIP. 19730420 199903 1 001

Pembimbing I

sep Furgonuddin, S.Ag., M.M.Pd

NIP : 19711026 200003 1 002

Pembimbing II

Hj.Ilah Holilah, S.Ag. M.S.i

NIP. 19710106 199803 2003

A.M Fahrurozi, S.Psi, M.A.

NIP. 19750604 200604 1 001

MOTTO

Aku percaya bahwa apapun yang aku terima saat ini adalah yang terbaik dari Allah & aku percaya ia akan selalu memberikan yang terbaik untukku pada waktu yang telah ia tetapkan

PERSEMBAHAN

Skripsi ini aku persembahkan untuk kedua orang tuaku tercinta bapak H.Resiman dan ibu Hj. Kabah & tetehku tercinta Resifah. Aku mengucapkan terima kasih telah memberikan dukungan moral maupun materi serta do'a karena tiada kata seindah lantunan do'a & tiada doa yang paling khusyu selain do'a yang terucap dari kedua orang tua

RIWAYAT HIDUP

Penulis bernama lengkap Marsi, dilahirkan di Serang, Banten pada tanggal 04 februari 1993, merupakan anak kedua dari dua bersaudara berasal dari pasangan suami istri yang bernama Bapak H. Resiman & Ibu Hj. Kabah. Penulis sekarang bertempat tinggal di kampung Mundu Desa Jeruk Tipis Kecamatan Kragilan RT. 001/RW 003 Serang Banten.

Jenjang pendidikan formal yang penulis tempuh adalah Madrasah ibtdaiyah Nurul Iman dan SDN Jeruk Tipis III di kampung Cikopyah Kecamatan Kragilan, Kabupaten Serang lulus tahun 2006, setelah itu melanjutkan sekolah ke SMPN I Kragilan lulus pada tahun 2009 dan melanjutkan MA di Al- Jauharotun Naqiyah Cibeber Cilegon Banten lulus pada tahun 2012. Kemudian melanjutkan kuliah di IAIN “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten mengambil Jurusan Komuunikasi dan Penyiaran Islam pada Fakultas Ushuluddin Dakwah dan Adab.

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Waarahmatullahi Wabarrakatuh;

Puji syukur ke hadirat Allah SWT atas segala nikmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini guna memenuhi persyaratan untuk memperoleh gelar sarjana strata satu pada jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Ushuluddin Dakwah, dan Adab IAIN "SMH" Banten.

Dengan pertolongan Allah dan usaha yang sungguh-sungguh penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul : Analisis Isi Pesan Dakwah Dalam Novel Bumi Cinta Karya Habiburrahman El-Shirazy.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak terlepas dari kekurangan, kelemahan dan masih jauh dari kesempurnaan. Namun demikian penulis berharap semoga dengan adanya skripsi ini mudah-mudahan dapat membawa manfaat yang besar dan berguna khususnya bagi penulis, pembaca dan masyarakat pada umumnya sebagai bahan pertimbangan dan khasanah ilmu pengetahuan Islam.

Skripsi ini kemungkinan besar tidak dapat diselesaikan tanpa bantuan dari berbagai pihak, melalui kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Fauzul Iman Rektor Institut Agama Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten, yang telah mengelola dan mengembangkann IAIN “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten lebih maju.
2. Bapak Prof. Dr. H. Udi Mufrodi, Lc., M.Ag. Dekan Fakultas Ushuluddin, Dakwah dan Adab Isntitut Agama Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten, yang telah mendorong penyelesaian studi dan skripsi penulis.
3. Bapak Dr. Kholid, M.S.I Ketua Jurusan dan Bapak A.M. Fahrurozi, S.Psi, M.A. sebagai sekretaris Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam Fakultas Ushuluddin, Dakwah, dan Adab Institut Agama Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten, yang telah memberikan arahan , mendidik dan memberikan motivasi kepada penulis.
4. Ibu Hj. Ilah holilah. S.Ag., M.Si. pembimbing I dan Bapak A.M Fahrurozi, S.Psi, M.A. pembimbing II yang telah memeberikan nasehat, bimbingan dan saran-saran kepada penulis selama proses penyusunan skripsi ini.
5. Bapak dan Ibu Dosen IAIN “SMH” Banten, terutama yang telah mengajar dan mendidik penulis selama kuliah di IAIN, yang

telah memberikan bekal pengetahuan yang begitu berharga selama penulis kuliah di IAIN “SMH” Banten.

6. Keluarga, Sahabat dan Rekan-rekan Komunikasi dan Penyiaran Islam dan semua pihak yang telah membantu dalam berbagai hal sehingga memudahkan penulis menyusun skripsi ini.

Akhirnya, hanya kepada Allah Jugalah penulis memohon agar seluruh kebaikan dari semua pihak yang membantu selesainya skripsi ini, semoga diberi balasan yang berlipat ganda. Penulis berharap kiranya karya tulis penulis ini turut mewarnai khazanah ilmu pengetahuan dan dapat bermanfaat bagi penulis khususnya, dan bagi para pembaca pada umumnya.

